

COMMUNIQUE DE PRESSE

Samedi 24 août 2024 : journée prévention incendie et sécurité routière à St-Cergue

Les autorités communales de St-Cergue et les sapeurs-pompiers du Service de Défense et Incendie et Secours Nyon-Dôle (SDIS Nyon-Dôle), site de St-Cergue en partenariat avec la Police cantonale vaudoise et de la Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR) proposent une journée spéciale axée sur la prévention incendie et la sécurité routière à l'occasion des 10 ans du SDIS Nyon-Dôle. Cette journée du samedi 24 août se veut conviviale avec un programme riche et varié pour petits et grands.

Pour marquer les 10 ans d'activités du SDIS Nyon-Dôle, les organisateurs appuyés par la commune de St-Cergue, la Police cantonale et la Direction générale de la mobilité et des routes vont marquer le coup ce samedi 24 août 2024, au Vallon à St-Cergue, avec l'organisation d'une journée dédiée à la prévention incendie et la sécurité routière. A cette occasion, différents partenaires seront présents, notamment l'Établissement cantonal d'assurance contre l'incendie et les éléments (ECA), les jeunes sapeurs-pompiers (JSP de la Dôle), AAA Ambulance Service SA et Drive-UP Simplycity Formation Auto-école, Norton Club, G2M, Rétromoto et « Chocs pour la vie ».

À l'occasion de cette journée, la commune de St-Cergue, la DGMR et la Police cantonale lancent une opération de sensibilisation et de prévention sur la route Blanche. Cette action pilote consiste à indiquer avec des pancartes en forme de cœur orange avec l'inscription « **La vie est un long col tranquille** » les lieux où se sont produits des accidents graves entre 2019 et 2023. La gendarmerie est intervenue sur 36 accidents graves impliquant 33 motocyclistes (dont un mort et 31 blessés graves), 16 voitures, un camion et un cycliste grièvement blessé. En 2024, la police a enregistré deux accidents mortels impliquant trois motocyclistes (tous décédés) et un automobiliste. Les autorités souhaitent sensibiliser les motards et tous les autres usagers aux bons comportements tout en les encourageant à pratiquer une conduite adaptée aux conditions de la route afin de diminuer les risques d'accident.

Lors de cette manifestation, le public aura l'occasion de découvrir : les gestes qui peuvent sauver une vie grâce à un atelier pratique animé par des professionnels ; l'utilisation et le maniement des extincteurs ; l'utilité de la ceinture de sécurité avec la voiture tonneau ; la simulation d'un accident entre deux automobiles ; l'explication des bonnes pratiques à vélo avec le parcours du TCS et la démonstration d'un choc frontal avec un véhicule.

Pour des informations sur le programme : www.sdis-nyon-dole.ch/10ans et <https://lavieestunlongcoltranquille.ch>

St-Cergue et Lausanne, le 22 août 2024

Renseignements :

Jean-Christophe Sauterel, directeur communication et relation citoyens, Police cantonale, 079 705 29 91
Laurent Tribolet, chef de la division entretien, Direction générale de la mobilité et des routes, 079 756 52 93
Bruno Bourdat, responsable tourisme et communication, Commune de St-Cergue, 022 360 90 30